

25. August 2020 / neu

Halteverbote in der Drachenseestraße

Antrag:

Der Bezirksausschuss Sendling-Westpark beantragt, das generelle einseitige Halteverbot (werktags Mo-Fr 7 bis 18 Uhr) in der Drachenseestraße aufzuheben und auf beiden Straßenseiten an geeigneten Stellen mittels absolutem Halteverbot Ausweichstellen zu schaffen.

Begründung:

Nach Recherchen des KVR stammt die verkehrsrechtliche Anordnung des einseitigen eingeschränkten Halteverbots aus dem Jahr 1970. Damals wollte man sicherstellen, dass der Verkehr flüssig im Begegnungsverkehr ablaufen kann. Das ist heute in Tempo-30-Zonen nicht mehr zeitgemäß. Durch die Aufhebung des Halteverbots und das polizeiliche Unterbinden des Gehwegparkens wird die Straße quasi verkehrsberuhigt.

Für die SPD-Fraktion
gez. Walter Sturm